

2024年度前期 学位論文公開審査会日程

(課程博士)

専攻	講座	入学年月	氏名	国籍等	配属	論文題目	開催日	時間	場所	審査委員
生産環境科学	経済・経営学	R2.10.1	SAWADOGO DIDIER	ブルキナファソ	鳥取	Economic Evaluation of Sustainable Agricultural Practices and Climate Change Adaptation Strategies among Smallholder Farmers in Burkina Faso: Impacts on Productivity, Technical Efficiency, and Food Security (ブルキナファソの小規模農家における持続可能な農業実践と気候変動適応戦略の経済評価: 生産性、技術効率、食料安全保障への影響)	2024年7月26日	金 15:00 ~ 16:00	【Web配信あり】 鳥取大学農学部1F 連大セミナー室 問合せ:michizen@tottori-u.ac.jp	主:松村 一善 副:安延 久美 副:Asres Elias Baysa 副:保永 展利 副:森 佳子
	森林・流域環境科学	H30.10.1	LI WAN	中国	島根	森林に対する意識・体験・知識・態度・行動の特徴と関係—日本と中国を事例として— (Characteristics and Relationships of Awareness, Experiences, Knowledge, Attitudes, and Behaviors toward Forests: A Case Study of Japan and China)	2024年7月31日	水 10:00 ~ 11:00	【Web配信のみ】 問合せ:nyasunaga@life.shimane-u.ac.jp	主:保永 展利 副:高橋 絵里奈 副:永松 大 副:山本 信次 副:吉村 哲彦
		R3.4.1	MA SILIANG	中国	鳥取	植栽に利用される代表的なサククラ類、特にヤマザクラの立地と管理に関する長期視点の評価 (Long-term perspective evaluation of the suitable sites and management of typical cherry tree species used for planting, especially <i>Cerasus jamasakura</i>)	2024年7月25日	木 10:00 ~ 11:00	【Web配信なし】 鳥取大学農学部1号館2F 大セミナー室	主:永松 大 副:久保 満佐子 副:岩永 史子 副:吉川 正人 副:日置 佳之
	環境生物学	R3.4.1	TAREQ A.S. ABUBAKER	パレスチナ	鳥取	Comprehensive identification of female sex pheromones in Erebininae moths (トモエガ科トモエガ亜科ガ類性フェロモンの網羅的同定)	2024年7月30日	火 14:00 ~ 15:00	【Web配信のみ】 問合せ:mk@tottori-u.ac.jp	主:児玉 基一朗 副:中 秀司 副:石原 亨 副:竹松 葉子 副:泉 洋平
		R3.10.1	坂根 光星	鳥取県	山口	Identification of pathogenicity chromosome and avirulence effector in <i>Fusarium oxysporum</i> f. sp. <i>cepae</i> (<i>Fusarium oxysporum</i> f. sp. <i>cepae</i> における病原性染色体及び非病原力エフェクターの同定)	2024年7月25日	木 15:30 ~ 16:30	【Web配信あり】 山口大学農学部2F 大会議室 問合せ:tadashit@yamaguchi-u.ac.jp	主:高橋 肇 副:佐々木 一紀 副:上野 誠 副:児玉 基一朗 副:伊藤 真一
		R3.10.1	GALIH CHERSY PUJASATRIA	インドネシア	鳥取	Orchid root microbiota occupy different niches and contribute to induced systemic resistance (ランの根圏微生物叢は異なるニッチを占めるとともに誘導全身抵抗性に寄与する)	2024年7月29日	月 15:00 ~ 16:00	【Web配信あり】 鳥取大学農学部1号館2F 大セミナー室 問合せ:kaminaka@tottori-u.ac.jp	主:上中 弘典 副:児玉基一朗 副:谷口 武士 副:丸田 隆典 副:辻田 有紀
生命資源科学	菌類・きのこ科学	R3.10.1	KAEONIWONG NANTHAWAN	タイ	鳥取	Exploring the life cycle and mycelial induction using <i>Annulohyphoxylon</i> culture filtrate extract to promote the growth of the Japanese white jelly mushroom, <i>Tremella yokohamensis</i> (アンヌロヒポキシロン培養濾液抽出物を用いたシロキクラゲの生育促進と菌糸誘導の検討)	2024年7月31日	水 13:30 ~ 14:30	【Web配信のみ】 問合せ:taimi@tottori-u.ac.jp	主:會見 志則 副:霜村 典宏 副:一柳 剛 副:阿座上 弘行 副:上野 誠
		R3.10.1	NICHO NURDEBYANDARU	インドネシア	鳥取	Study on role of sporocarp bacteria from <i>Rhizopogon roseolus</i> : Effects of bacteria on mycelial growth using improved methods and symbiotic interaction between the fungus and <i>Pinus thunbergii</i> (シウロ子実体由来細菌の役割に関する研究:改良した方法を用いた菌糸生育およびショウロとクロマツの共生関係に及ぼす細菌の効果)	2024年7月31日	水 14:45 ~ 15:45	【Web配信のみ】 問合せ:nshimo@tottori-u.ac.jp	主:霜村 典宏 副:會見 志則 副:阿座上 弘行 副:上野 誠 副:早乙女 梢
	生物機能科学	R3.10.1	MD. TOPU RAIHAN	バングラデシュ	島根	Biochemical and Functional Profiling of Thioredoxin Dependent Glutathione Peroxidase like Proteins in <i>Euglena gracilis</i> (ユーグレナ・グラシリスにおけるチオレドキシシン依存性グルタチオンペルオキシダーゼ様タンパク質の生化学的および機能的プロファイリング)	2024年8月1日	木 13:00 ~ 14:00	【Web配信あり】 島根大学生物資源1号館203室 問合せ:ishikawa@life.shimane-u.ac.jp	主:石川 孝博 副:丸田 隆典 副:藪田 行哲 副:真野 純一 副:小川 貴央

専攻	講座	入学年月	氏名	国籍等	配属	論文題目	開催日	時間	場所	審査委員
生命資源科学	資源利用化学	R2.10.1	ANJIKAR AJINKYA DEEPAK	インド	島根	Applications of Machine Learning (ML) methods on Raman spectroscopic data for robust and early diagnosis of diseases (ラマン分光データに対する機械学習(ML)手法のロバストかつ早期疾患診断への応用)	2024年7月19日	金 10:00 ~ 11:00	【Web配信なし】 島根大学生物資源科学部1号館2F 教授会場	主:山本 達之 副:赤壁 善彦 副:一柳 剛 副:吉清 恵介 副:Hemant Noothalapati
		R3.10.1	山中 珠美	大阪府	鳥取	水産加工品に含まれるビタミンB ₁₂ 化合物の特徴 (Characterization of vitamin B ₁₂ compounds in commercially available processed fishery products)	2024年7月25日	木 9:30 ~ 10:30	【Web配信のみ】 問合せ:bito@tottori-u.ac.jp	主:美藤 友博 副:石川 孝博 副:小崎 紳一 副:藪田 行哲 副:渡邊 文雄
国際乾燥地科学	国際乾燥地科学	R2.4.1	HURICHA	中国	鳥取	Regrowth after grazing of two Mongolian pasture species (モンゴル草原の牧草種2種における被食後の再成長)	2024年7月19日	金 10:30 ~ 12:00	【Web配信なし】 鳥取大学農学部1階 連大セミナー室	主:衣笠 利彦 副:永松 大満 副:久保 満佐子 副:山中 典和 副:吉原 佑
		R3.4.1	ALEX LUSHIKANDA KABWE	ザンビア	鳥取	AN EVALUATION OF RIVER WATER DIVERSION SIMPLE WEIRS CONSTRUCTED BY SMALL-SCALE FARMERS IN NORTHERN REGION PROVINCES OF ZAMBIA (ザンビア北部地域の小規模農家が建設した簡易堰の運用と維持管理)	2024年8月5日	月 10:00 ~ 11:30	【Web配信あり】 鳥取大学農学部1号館2F 大セミナー室 問合せ:hyodo@tottori-u.ac.jp	主:兵頭 正浩 副:緒方 英彦 副:石井 将幸 副:鈴木 賢士 副:齊藤 忠臣
		R3.4.1	NANA JEAN BOSCO	ブルキナファソ	鳥取	Economical Design of a Rainwater Harvesting System using Plastic Sheet and Tank (プラスチックシートと貯水槽を用いた雨水ウォーターハーベスティングシステムの経済的設計)	2024年8月1日	木 9:00 ~ 10:00	【Web配信あり】 鳥取大学農学部1号館2F 中セミナー室 問合せ:fujimaki@tottori-u.ac.jp	主:藤巻 晴行 副:猪迫 耕二 副:齊藤 志臣 副:増永 二之 副:鈴木 賢士
		R3.10.1	TAYE MINICHIL MESHESHA	エチオピア	鳥取	Hydrological responses to changing climate and land use/land cover in Chemoga watershed of the Upper Blue Nile Basin (青ナイル川上流部チェモガ流域における気候と土地利用・土地被覆の変化に対する水文応答)	2024年8月2日	金 10:30 ~ 11:30	【Web配信なし】 乾燥地研究センター アクティブ・ラーニング・スペース	主:恒川 篤史 副:Nigussie Haregeweyn Ayehu 副:増永 二之 副:鈴木 賢士 副:坪 充
		R3.10.1	DAYYABU MUHAMMAD ZAHARADDEEN	ナイジェリア	鳥取	A study on the comprehensive assessment of water distribution management in a large-scale irrigation scheme, Morocco (モロッコの大規模灌漑地区における配水管理の包括的評価に関する研究)	2024年7月26日	金 10:00 ~ 11:00	【Web配信あり】 鳥取大学農学部1号館2F 第5講義室 問合せ:shimizu@tottori-u.ac.jp	主:清水 克之 副:山崎 由理 副:荊木 康臣 副:石井 将幸 副:兵頭 正浩
		R3.10.1	BIRUK YAZIE WUBETIE	エチオピア	鳥取	Agroecosystem-based analysis of dietary intake and malnutrition among rural communities in Chemoga watershed of the Upper Blue Nile Basin, Ethiopia (エチオピア青ナイル川上流部チェモガ流域の農村コミュニティにおける食事摂取と栄養不良に関する農業生態系ベースの分析)	2024年7月30日	火 10:30 ~ 11:30	【Web配信なし】 乾燥地研究センター アクティブ・ラーニング・スペース	主:恒川 篤史 副:Nigussie Haregeweyn Ayehu 副:増永 二之 副:荊木 康臣 副:坪 充